

d'une heure à sa toilette. Elle sort enfin et fait mille excuses à son amant, disant qu'elle était enrhumée et que l'air frais pour rait lui être préjudiciable.

Le matou chgno de l'œil et ne parait pas gober cette bonne raison.

Hier soir le couple nous a donné un concert des mieux réussis. Les chanteurs ont débuté par une symphonie de Beethoven qui était un "allegro molto" commençant par un point d'orgue en béraol, continuant pendant plusieurs mesures avant d'attaquer le thème principal. Les vocalises du deuxième thème furent admirablement bien rendues.

Le second duo fut un adagio en ut mineur avec une fugue qui était un *allegretto secondonon prostutus arma virumque cauo*. Minetto était engagée dans un solo rempli de gammes chromat que lorsqu'un pensionnaire décocha une bouteille à soda aux deux chanteurs. Cet accident troubla Minetto qui s'arrêta subitement, au milieu d'une trille. Le duo disparut dans l'ombre et les pensionnaires purent alors se livrer au sommeil.

J. T.

CORRESPONDANCE.

Mon cher *Vrai Canard*,

Ce matin en passant, au coin des rues Montcalm et Ste-Catherine, j'ai vu une dame de haut ton, en deuil; ayant vu le jour de l'autre côté du grand Lac sale, que les géographes et autres ignorants appellent "Atlantique". Je veux me conformer aux usages de ton pays. Je viens me renseigner auprès de toi.

J'ai appris que cette dame avait perdu sa mère. Et voulant que personne ignore sa grande douleur elle porte un deuil très-riche. Mais ce qui m'a surpris a été de voir un grand crêpe attaché à son panier à marché qui était de couleur blanche. Dis-moi donc s'il ne serait pas plus logique de faire teindre le panier en noir, et d'y attacher le crêpe: il m'a sembler que la couleur blanche jurait avec le reste du deuil.

Une cane qui t'aime, te tire une plume et te serre la patte,

LA BLANCHARDE.

La *Minerve* du 24 dans sa colonne de notes locales publie la réclame suivante qui trouve son pendant dans celle de M. Mackay que nous avons reproduite il y a quelques semaines.

"*Droit*—M. W. A. Poletto vient d'ouvrir un bureau comme avocat, au No 60 1/2 rue Saint Jacques. M. Polette, qui a été admis en juillet, à la pratique du droit, est le fils aîné de M. le juge Polette, et le neveu de M. le juge McCord. Il appartient à une famille robe, où les juges et les avocats sont aussi nombreux que distingués. C'est un jeune homme de grands talents, bachelier de l'Université McGill, où il a obtenu le prix de thèse, au dernier concours, par une pièce publiée au long par l'



AU CIMETIERE DES JOURNAUX.

*Le Vrai Canard* :—Je crois que cette endroit est convenable pour l'enterrement du nouveau. Il sera près d'un ancien ami.

*Canadian Law Times*, de Toronto, et commentée dans les termes les plus flatteurs par le *Criminal Law Magazine*, de Jersey City. Succès au nouvel avocat." What next?

Entre les rues St-Hubert et Labelle, dans une cour appartenant à une maison de la rue Ste-Catherine, il y a un chien aveugle, qui jappe le jour et la nuit à la grande indignation des voisins.

Ce chien n'a pas de médaille et nous espérons que l'exécuteur nous le détruira, sinon le propriétaire sera passé au bob.

Ah! ah! père, disait un gamin à un vieil attelage qui passait avec un vieil attelage, ah, ah père votre cheval a le lift.

—Qu'est-ce que tu dis, mon cher petit chon, dit le bonhomme.

—Votre cheval a le lift.

—Le lift! quosquo c'est ça?

—C'est-à-dire, dit le marmot, que votre cheval se lève la queue quand il a envie de .....

Le vieux ajustait déjà son fouet pour administrer une correction au petit vilain, mais heureusement pour celui-ci il s'était mis à distance, riant à gorge déployée de la surprise de notre homme.

\*.\*

A table. Deux amis étaient à table: lorsque l'un d'eux voyant son compagnon dans la plus grande anxiété lui dit du ton le plus sympathique:

—Mais, mon cher ami, pourquoi ces regards effarés de droite à gauche, qu'avez-vous! avez vous perdu quelque chose?

—Non, lui dit l'autre, je cherche les cornichons.

—Ah, dit l'autre, avec un soupir qui sembla le décharger, je voyais bien que vous n'étiez pas dans votre assiette.

\*.\*

Embarras de chat.

Jean, mon fils, prends cette ardoise et fais ce problème. Si un chat tombe dans un puits de soixante pieds de profondeur, et qu'à force de grimper, il monte de six pieds chaque jour et que chaque nuit il tombe de huit pieds, combien de temps faudra-t-il pour qu'il sorte du puits?

Jean se mit à l'ouvrage, il chiffra, il calcula, et bientôt les deux côtés de son ardoise sont remplis de chiffres; alors plaçant son menton sur ses bras appuyés sur son ardoise, il regarda fixement le plancher.

—Bion, Jean, comment va le chat?

—Mon père, il n'y a plus de place sur cette ardoise, mais si j'en avais encore une autre, en trois minutes, je l'aurais aux enfers.

\*.\*

Vos visites me font souvenir de l'accroissement heureux d'une gazette, disait l'oncle Jokoy, avec son menton sur sa canne, regardant en même temps Guillaume Henri qui faisait la Cour à Angélique.

—Pourquoi? demanda Guillaume Henri.

—Parce que les éditions de cette gazette étaient premièrement hebdomadaire, puis elles furent publiées trois fois la semaine et maintenant elles sort quotidiennes avec un supplément le dimanche.

—Oui! dit Guillaume Henri, avec aplomb, alors quand nous serons mariés, nous lui donnerons un extra.

—Shut, dit Angélique, devenant toute rouge, et ils sortirent tous deux pour une promenade.

\*.\*

Un employé des postes nous a communiqué l'adresse suivante écrite sur une lettre qui a passé par le bureau de Montréal:

"M. Le Coqs à Lamiche, Rivière Gentilly au Sud dans la petite maison se le Bor de Lau."

Un vieux garçon, après avoir lu que deux amants restoront toute la nuit dans une chambre où il n'y aurait qu'une chaise disait que c'était impossible excepté si l'un s'asseyait sur le plancher. Une pareille ignorance est pénible.

\*.\*

Une dame allemande qui était bien sourde, arrêta un jour un vendeur de lait, et lui demanda combien il vendait son lait à la pinte, et puis aussitôt pour mieux entendre, elle ajusta son immense porte-voix sur son oreille. Alors le jeune laitier s'empressa de mesurer une pinte de lait, et avec cette galanterie qui sied si bien aux gens de cette profession, il vida le contenu de sa mesure dans le porte-voix de la vieille Allemande. Ah!!!..... maintenant ce laitier, qui demeure à la Pointe-aux-Trembles est obligé de se rendre à Cushing Croce pour prendre le vapeur *Terrebonne* pour venir à la ville servir ses pratiques, parce que depuis le fatal incident, les trois fils de la vieille attendent notre laitier sur la route de la Longue-Pointe, armés d'énormes corabines.

\*.\*

Il est deux heures du matin. Un brave bourgeois, qui dormait du sommeil des bienheureux, est reveillé en sursaut par les grognements de son épouse, la femme la plus acariâtre de toute l'Angleterre et de toute l'Irlande.

So mettant sur son séant: Ah ça, voyous lui dit-il, est-ce que tu cries encore, ou est-ce que tu cries déjà?

Scène de raccommodement entre amoureux.

Elle—Soit, j'en conviens, j'ai mes défauts

Lui (avec conviction) Oh! oui!

Elle (avec surprise) lesquels?

Une enseigne sur la rue Ontario près de la rue Visitation.

A LOUER

Deux chambres sur le derrière de l'épicerie qu'on peut couper en deux.

Le succès ayant surpassé nos espérances nous nous faisons un plaisir d'annoncer à nos bonnes pratiques que nous faisons de grandes réductions sur toutes nos marchandises de printemps, car ne pouvant encore avant quelques mois agrandir notre magasin déjà trop petit pour notre Stock, et recevant déjà nos marchandises d'automne, il faut nécessairement faire de la place. Nous avons donc décidé de vendre à n'importe quel prix, ce sera là un moyen, nous l'espérons, de reconnaître vis-à-vis nos bonnes pratiques l'encouragement libéral qui nous a été donné. Avis donc de profiter de l'occasion pour ceux qui ont quelques achats à faire. Ils seront certain de se procurer de belles et bonnes marchandises à bien bon marché chez

GRAVEL et THIBAUT

587 Ste. Catherine.